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МАРГАРЕТ БЕНАВИДЕС (MARGARET BENAVIDES): Здравствуйте и добро пожаловать на 

заседание по отчету отдела планирования и финансов ICANN о 

планировании и определении приоритетов ICANN. Меня зовут 

Маргарет Бенавидес, я работаю в отделе планирования ICANN. 

Запланированная продолжительность семинара один час, файл 

презентации размещен на странице заседания недели 

подготовки. Ссылка на страницу будет размещена в чате Zoom.  

 Если вы хотите задать вопрос или сделать предложение, напишите 

в чат, указав в начале и в конце предложения слово «question» или 

«comment». Вопросы будут приниматься во время и в конце 

презентации. Если вы захотите выступить, вы можете поднять 

руку, и мы будем давать слово по очереди. Напоминаю, 

пожалуйста, называйте свое имя во время выступления. 

 Наконец, это заседание, как и все другие мероприятия ICANN, 

регулируется стандартами ожидаемого поведения ICANN. Ссылка 

на эти стандарты будет размещена в чате. 

 Для начала проведем краткое знакомство с отделом 

планирования и финансов. Также мы хотим проверить повестку 

дня. В первой части презентации мы проведем краткий обзор 

проекта операционного и финансового плана на 2023–2027 
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финансовые годы и проекта операционного плана и бюджета на 

2023 финансовый год. После этого мы проведем обзор 

общественного обсуждения проекта планов на 2023 финансовый 

год, которое проходило с декабря по 7 февраля. 

 В заключение мы сообщим о положении дел с планированием 

проекта концепции приоритезации планирования и проведем 

формальный сеанс вопросов и ответов. 

 Передаю слово Виктории Янг для начала обзора проекта планов 

на 2023 финансовый год. Спасибо. 

 

ВИКТОРИЯ ЯНГ (VICTORIA YANG): Большое спасибо, Маргарет. 

Здравствуйте. Меня зовут Виктория. Я выступаю от имени отдела 

планирования корпорации ICANN. Доброго дня всем! 

Итак, мы вместе с моим коллегой Алексом кратко представим вам 

основные моменты проектов планов на 2023 финансовый год. Это 

относится и к пятилетнему плану, и к годовому плану. 

 Процедура планирования ICANN в целом такова. Она начинается с 

процесса стратегического планирования. Основным элементом 

процесса стратегического планирования является процесс 

стратегических перспектив. Многие из вас уже участвовали в 

заседании по выявлению тенденций, которые отдел 

планирования проводит каждый год. Именно на этих заседаниях 

корпорация ICANN собирает информацию для этого процесса. 
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Затем осуществляется анализ тенденций, оценка последствий 

и т.д. для составления стратегического плана и сбора информации 

для плана операционной деятельности. В той части работы, 

которая касается стратегического плана, мы определяем 

направление стратегии ICANN, включая миссию, видение, 

стратегические цели и задачи. 

 В рамках оценки последствий собираются данные для 

составления плана операционной деятельности ICANN. В ходе 

этого процесса мы определяем основные инициативы — мы 

называем их рабочими инициативами — и цели для каждой 

функциональной области, необходимые для выполнения 

стратегического плана. На основе этой информации корпорация 

ICANN начинает распределять ресурсы на выполнение 

запланированных действий, и это — процесс составления 

бюджета.  

И в заключение, осуществляется информирование о проделанной 

работе. В настоящее время корпорация ICANN сообщает о 

проделанной работе несколькими способами, такими как отчет 

генерального директора и годовой отчет. Отдел планирования 

ICANN в рамках процесса планирования рабочей инициативы 

ICANN и плана работы Комитета Правления по стратегическому 

планированию работает над концепцией оценки и 

информирования о ходе работы с целью повышения качества 

информирования о ходе выполнения плана операционной 

деятельности и стратегического плана. 
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На этом слайде показана только обобщенная информация о 

текущем состоянии дел с проектом плана на 2023 финансовый год. 

Как упомянула Маргарет, работа над планом на 2023 финансовый 

год началась в начале декабря, и начался процесс общественного 

обсуждения продолжительностью более 60 дней. Процесс 

завершился 7 февраля. Хотим поблагодарить сообщество за 

участие. Позднее в ходе этой презентации моя коллега Бекки 

представит некоторые данные статистики по темам обсуждения и 

полученным комментариям. 

И пользуясь моментом, хочу обратить внимание на улучшения в 

области ITI. Одной из функций страницы общественного 

обсуждения является получение уведомления о процессе 

обсуждения. Поэтому мы призываем всех подписаться на страницу 

общественного обсуждения проекта плана, чтобы в дальнейшем, 

если в этой связи планируются какие-либо действия, вы получали 

уведомление и следили за ходом событий. 

На этом слайде хотим обратить внимание, что как и в два 

последних года, пятилетний и годовой планы операционной 

деятельности разделены на рабочие инициативы и планируемые 

мероприятия (в функциональной области). И для единообразия 

подробные планы для каждой из 15 рабочих инициатив и 33 

функциональных мероприятий разделены таким же образом. 

Однако глубина детализации плана немного отличается от 

пятилетнего и годового планов. В приложении к данной 
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презентации приведен перечень 33 функциональных 

мероприятий и 15 рабочих инициатив. 

Обращаю внимание — в том числе для стипендиатов ICANN73, — 

что рабочие инициативы по сути представляют собой основную 

область работы по поддержке стратегического плана. Во время 

разработки плана операционной деятельности на 2021–2025 

финансовые годы было разработано 15 рабочих инициатив. И в 

результате анализа тенденций стратегических перспектив и 

оценки последствий на текущий момент изменения в рабочие 

инициативы не вносились. Так что для плана на 2023 финансовый 

год 15 рабочих инициатив остаются без изменений.  

Что касается функциональных мероприятий, все 33 

функциональных мероприятия дают общее понимание того, чем 

занимается корпорация ICANN. И частично есть функциональное 

мероприятие по поддержке миссии и круга полномочий ICANN, 

таких как соблюдение договорных обязательств и выполнение 

функции IANA. Также есть ряд функциональных мероприятий, 

определяющих работу организации, например, глобального 

отдела кадров и административных услуг ICANN и нашего 

финансового отдела. 

На нескольких следующих слайдах я покажу общие допущения в 

планировании, из которых исходили при разработке проекта 

плана на 2023 финансовый год. Первое допущение — 

стратегическое направление, основанное на стратегическом... 
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МУЖСКОЙ ГОЛОС: [неразборчиво] 

 

ВИКТОРИЯ ЯНГ (VICTORIA YANG): Хорошо. Спасибо. Итак, продолжим, 

исходя из оценки последствий стратегических перспектив, 

Правление постановило не менять стратегическую цель 

действующего стратегического плана на 2021–2025 финансовые 

годы. И моя команда может разместить в чате ссылку на ответ о 

стратегических перспективах и резолюцию. 

И второе допущение — финансовая осуществимость и 

сбалансированный бюджет. В плане финансовой осуществимости 

проект плана основан на базовом варианте сценария 

финансирования работы, взятом за точку отсчета. Позже Алекс 

покажет слайд о предполагаемых средствах в управлении на 

следующие пять финансовых лет. 

В плане сбалансированного бюджета, то есть чтобы не тратить 

больше, чем у нас есть, ICANN планирует операционные расходы 

на уровне финансирования, заложенного в бюджет, или меньше. 

При этом учитываются все доступные источники 

финансирования. Кажется, у нас есть пара слайдов о различных 

источниках финансирования. И Алекс расскажет об этом после 

этой части. 
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Третье допущение — заседания с личным присутствием и 

взаимодействие. Хотя пандемия может оказать непредсказуемое 

влияние на составление планов и бюджетов, на 2023 финансовый 

год предполагаются деловые командировки и три заседания с 

личным присутствием. При этом работа будет тщательно 

рассмотрена и будет выполняться [с личным присутствием] в 

сотрудничестве с Правлением ICANN и сообществом. 

Следующее допущение касается взаимозависимых элементов 

ресурсов. Поскольку корпорация ICANN поддерживает 

мероприятия под руководством сообщества, такие как PDP или 

проверки, в рамках ежедневной работы множества отделов 

корпорации, иногда в ходе этой работы график может изменяться. 

Поэтому могут изменяться и ресурсы, которые необходимы для 

поддержки такой работы. Поэтому при проверке проекта плана и 

бюджета мы все должны учитывать эти взаимозависимые 

элементы планирования, так как это наш лучший прогноз работы 

и необходимых ресурсов на момент планирования. 

Следующее допущение показывает, что большая часть работы 

корпорации ICANN приходится на постоянную деятельность. 

Иногда к нам обращается наш генеральный директор Йоран и 

говорит, что 80% нашего труда посвящено поддержке работы 

сообщества, например, PDP, проверки и работа CPWG. Поэтому 

если вы просмотрите наш проект плана и бюджет, то можете 

увидеть выделенные места и мероприятия, которые повторяются 

в пятилетнем и годовом планах. И вот почему. 
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Два следующих допущения (допущение 6 и допущение 7) относятся 

к приоритезации планирования. По допущению 6 хотим 

подчеркнуть, что в 2022 финансовом году корпорация ICANN 

имела в качестве приоритета Рабочий поток 2 и реализацию 

рабочего плана с участием многих заинтересованных сторон. Эти 

два направления работ представляют собой многолетние 

проекты, и в 2023 финансовом году они тоже останутся 

приоритетом. 

По поводу допущения 7 хотим подчеркнуть, что, как многим из вас 

известно, отдел планирования возглавляет работу по разработке 

концепции приоритезации планирования. Это часть целей 

планирования рабочих инициатив ICANN. Поскольку 

предполагается, что этой работе посвящен дополнительный этап 

процесса ежегодного планирования, в течение нескольких 

последних месяцев отдел планирования проводит консультации с 

сообществом и группами корпораций поддержки и 

консультативных комитетов, а также открытые вебинары. Отдел 

планирования просмотрел и проанализировал все полученные 

отзывы, и мы также разработали проект концепции 

приоритезации планирования. Далее в этой презентации будет 

раздел с несколькими слайдами, с помощью которых мы 

предоставим вам актуальную информацию и планы дальнейшей 

работы над этим проектом. 

Последнее допущение, о котором я расскажу, является также 

принципом, из которого мы исходим в процессе планирования: 
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корпорация ICANN начинает составлять планы и планировать 

выполнение рекомендаций по мере приближения этапа 

утверждения Правлением. Важно иметь в виду, что пятилетний 

план операционной деятельности также разрабатывается каждый 

год. Поэтому по ходу выполнения этого проекта корпорация ICANN 

может в любой момент включить в него самые последние 

действия. 

Для пояснения этой рабочей инициативы у меня есть снимок 

экрана дорожной карты, которая входит в наш план операционной 

деятельности. На этом слайде вы видите лишь небольшую часть 

этой дорожной карты. И мы хотим показать, что эта синяя часть [в 

виде щита] вот здесь — это план операционной деятельности на 

2023 финансовый год, так как мы составляем план на 2023 

финансовый год. Можно по-разному рассматривать эту дорожную 

карту и понимать суть мероприятий.  

И здесь мы выделяем два примера. Один из них — фаза 

функциональной разработки (ODP) актива, во второй строке, на 

момент составления плана на 2023 финансовый год в 2022 

финансовом году. Как видите, завершение ODP актива намечено 

на 2022 финансовый год, то есть на начало календарного года. То 

есть на момент планирования ресурсы на реализацию не 

выделены на 2023 финансовый год, просто потому что на этом 

этапе у нас не было резолюции Правления.  
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Но рассмотрим еще один пример для последующих процедур, 

применимых к новым gTLD, — вот здесь. Как видите, в область этой 

желтой черты вместе с рассмотрением GNSO и Правлением входит 

оценка ODP. Как видно по дорожной карте, работа над ODP для 

последующих процедур, применимых к новым gTLD, уже началась 

в 2022 финансовом году и продолжится в 2023 финансовом году. 

На момент планирования на 2023 финансовый год ресурсы OPD 

SubPro включены в план операционной деятельности и в бюджет 

на 2023 финансовый год.  

Однако важно понимать, что реализация этого PDP для 2023 

финансового года пока не указана. Но позже отдел финансов 

укажет, что у нас есть другие доступные источники 

финансирования. Если Правление и эта работа достигнут 2023 

финансового года и этапа одобрения, существует процесс 

привлечения доступных источников финансирования для работ 

по внедрению, отдел может разъяснить это подробнее. А мы 

готовы ответить на вопросы по этому делу. 

И на этом передаю слово Алексу, который расскажет о пятилетнем 

финансовом плане и годовом бюджете. 

 

АЛЕКС МОРШЕД (ALEX MORSHED): Спасибо, Виктория. И, как она 

сказала, теперь рассмотрим наш пятилетний финансовый план и 

годовой бюджет, начнем с пятилетнего плана. В пятилетнем плане 

отображено три сценария финансирования: базовый, большого и 
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малого объема. И как упомянула Виктория, в планах используется 

базовый сценарий, который предполагает умеренный рост в 

течение пятилетнего периода, который мы наблюдали 

исторически.  

Что касается операционных расходов ICANN, мы прогнозируем 

рост относительно недавних тенденций, на которые оказывала 

влияние пандемия. В основном этот рост обусловлен возвратом 

количества командировок и мероприятий к показателям до 

пандемии. В планы входят прогнозы ODP следующего раунда 

создания gTLD, но не учитывается работа, которая еще не 

утверждена, например, реализация SSAD. 

Если Правление утвердит реализацию SSAD, корпорация ICANN 

предложит Правлению в качестве источника финансирования 

SFICR, Дополнительный фонд по выполнению рекомендаций 

сообщества. И это будет отдельным решением Правления. 

Следующий слайд, пожалуйста. На этом слайде показаны 

предполагаемые средства в управлении для каждого сегмента 

ICANN, жирным шрифтом показан исходный баланс, а под ним 

деятельность за год. 

В этой таблице много чисел, так что я опишу это обобщенно. 

Операционная деятельность ICANN предполагает, что в 

пятилетних прогнозах расходы сбалансированы относительно 

финансирования. И дальше, голубым цветом, для 2022 

финансового года показано превышение в связи с ограничениями 
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на передвижения. Также видны перемещения остатков 

операционного фонда на сумму $20 млн, из которых $5 млн 

поступили в SFICR и $15 млн поступили в резервный фонд. В 

раунды ввода новых gTLD включены расходы, связанные с раундом 

2012 года и ODP в следующем раунде, но не включены расходы на 

реализацию в следующем раунде, так как по ней должно быть 

принято решение Правления после включения ODP. Также видно, 

что для каждого фонда мы прогнозируем прибыль от вложений, 

которая может быть различной в зависимости от инвестиционной 

политики. 

Следующий слайд, пожалуйста. Так, для разнообразия, вот 

допущения для годового бюджета, многие из них указаны в других 

разделах, так что я пройдусь по ним бегло. В бюджете также 

используется базовый сценарий финансирования и расходы по 

балансу. И на этом этапе хотим подтвердить, что мы составляем 

эти планы в обстановке неопределенности, учитывая, что все еще 

действуют обстоятельства пандемии, особенно для этого плана на 

2023 финансовый год в краткосрочной перспективе. И мы не 

знаем, как пандемия повлияет на финансирование и работу ICANN, 

но мы считаем, что наши прогнозы осторожны, но точны. Мы 

рассмотрим допущения перед принятием и также при составлении 

нового прогноза в ходе процесса планирования в следующем году. 

Следующий слайд, пожалуйста. Вот финансовая структура всей 

корпорации ICANN с указанием компонентов в этих столбцах. 

Наиболее активная часть — операционная деятельность ICANN. И 
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на следующих слайдах я опишу еще несколько деталей. Но, как я 

говорил, для раундов новых gTLD рассчитаны расходы на раунд 

2012 года и ODP следующего раунда. Затраты ODP состоят из 

прямых расходов и ресурсов, выделенных от деятельности ICANN. 

Если в конце 2023 финансового года образуется чистое 

положительное сальдо, будущее положительное сальдо 

операционного фонда переводится в резервный фонд, и на 

утверждение Правлению предоставляется SFICR на это время.  

В столбце SFICR действий нет, но как мы говорили, это может 

измениться, если Правление утвердит реализацию SSAD и 

утвердит SFICR в качестве источника финансирования. И это будут 

два отдельных решения. Для резервного фонда и фонда 

поступлений от аукционных продаж также нет запланированных 

действий, за исключением изменений рыночной стоимости. 

Следующий слайд, пожалуйста. На этом слайде показаны 

тенденции численности персонала для всей корпорации ICANN по 

отдельным сегментам. Численность персонала в раунде 2012 года 

и в следующем раунде ODP рассчитываются по персоналу, 

который непосредственно обслуживает программу, и по ресурсам, 

выделенным на персонал, ответственный за работу ICANN. 

Предполагается, что численность персонала вскоре увеличится, 

так как корпорация ICANN начнет наем персонала для поддержки 

следующего раунда ODP и выполнения других предстоящих задач. 
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Следующий слайд, пожалуйста. Расскажу подробнее о проекте 

бюджета деятельности ICANN на 2023 финансовый год. Здесь 

показаны данные относительно прогноза на 2022 финансовый 

год. Прогноз на 2022 финансовый год основан на фактических 

данных за четыре месяца и оценках на восемь месяцев. И вы 

увидите, что проект бюджета на 2023 финансовый год содержит на 

$3 млн больше финансирования, чем прогноз на 2022 год. Это 

обусловлено ростом в области транзакций с доменными именами. 

А затраты возросли примерно на $23 млн, в основном из-за 

допущения в бюджете на 2023 финансовый год о снятии 

ограничений на передвижения. Это соответствует двум 

дополнительным открытым конференциям ICANN с личным 

присутствием и увеличению численности персонала 

относительно прогноза на 2022 финансовый год. 

Следующий слайд, пожалуйста. Вот еще один слайд, который 

позволяет сравнить затраты в прогнозе на 2022 финансовый год с 

проектом бюджета на 2023 финансовый год. В первом столбце 

показаны расходы на персонал, основанные на увеличении 

численности персонала. В двух следующих столбцах показаны 

дополнительные открытые конференции ICANN с личным 

присутствием и увеличение транспортных расходов в проекте 

бюджета на 2023 финансовый год. В двух последних столбцах 

показаны дополнительные объекты и операционные расходы, и в 

итоге затраты в проекте бюджета на 2023 финансовый год 

составляют $152 млн.  
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Следующий слайд, пожалуйста. Это комплексный анализ раунда 

программы New gTLD за 2012 год с указанием деятельности по 

финансовому году. Следует отметить, что мы внедрили новый 

стандарт признания поступлений под названием ASC606, который 

был принят в 2021 финансовом году всеми частными, 

государственными и некоммерческими организациями, включая 

ICANN. Принятие стандарта никак не сказалось на 

финансировании и денежных расходах ICANN. Оно повлияло 

только на сроки признания поступлений по регистрационным 

сборам за 2012 год. Вы можете заметить отличия в верхней строке 

графика относительно предыдущих версий этого [неразборчиво]. 

У меня все. Передаю слово Бекки. Спасибо. 

 

БЕККИ НЭШ (BECKY NASH): Спасибо, Алекс. Приветствую всех. Это Бекки Нэш из отдела 

планирования ICANN. И я освещу несколько следующих разделов, 

начиная с обзора общественного обсуждения в рамках проектов 

планов на 2023 финансовый год. 

 Чтобы подвести итоги, по проектам планов на 2023 финансовый 

год мы получили 100 комментариев. Красивое круглое число. Мы 

так говорим. И на этом слайде приведен краткий обзор тенденций 

относительно предыдущих лет. Хотим поблагодарить всех членов 

сообщества за посещение сегодняшнего заседания, что дает нам 

возможность получить отзывы о проектах планов и комментариях 

сообщества. Также хотим поблагодарить группы сообщества, 
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которые предоставили комментарии в качестве официальных 

заявлений. 

 Мы очень довольны поступившими комментариями и в настоящее 

время получаем ответы экспертов в предметной области или SME 

в корпорации ICANN.  

 Следующий слайд, пожалуйста. Вот обзор тем SO и AC. Это 

сравнение полученных комментариев сообщества по проектам на 

2023 финансовый год по группам (SO и AC). И как показано в 

столбце 2023 финансового года, всего 100 комментариев. Здесь 

показаны все группы, которые предоставили комментарии по 

проектам на 2023 финансовый год. И для сравнения мы привели 

показатели за два предыдущих года. И повторюсь, мы очень 

довольны тем, что сообщество предоставляет комментарии. 

 Следующий слайд. Небольшая разбивка по темам, как видно, 

больше всего комментариев поступило по теме управления 

финансами. Это комментарии сообщества с конкретными 

вопросами по темам бюджета, расходов или финансирования. 

Далее, 24% комментариев посвящены планам функциональных 

мероприятий, относящихся к планам операционной деятельности 

отдельных функциональных мероприятий ICANN. И третья по 

величине часть, 22% комментариев, посвящена рабочим 

инициативам. Это 15 рабочих инициатив, которые поддерживают 

выполнение стратегического плана ICANN. 
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 Следующий слайд, пожалуйста. Мы покажем данные по SO и AC и 

по темам. Здесь мы видим общее количество комментариев, 

распределение комментариев по темам показано слева. Вверху в 

шапке правого столбца показано, какие группы предоставили те 

или иные комментарии. Это хороший обзор комментариев, 

полученных отдельными SO и AC. 

 Следующий слайд, пожалуйста. Теперь я кратко расскажу о 

дальнейших этапах процесса планирования на 2023 финансовый 

год. В настоящее время мы проверяем полученные комментарии 

сообщества. И сегодня мы представили краткий обзор того, как мы 

группируем наши ответы на эти комментарии по темам, примерно 

как в прошлом году. Сводный отчет о результатах общественного 

обсуждения будет опубликован 30 марта. Это один из основных 

этапов процесса планирования на 2023 финансовый год. После 

этого мы перейдем к процессу внесения изменений, если они 

будут, относительно проектов планов, вынесенных на 

общественное обсуждение.  

И затем перейдем к этапам принятия предложений, в ходе которых 

мы рассматриваем планы с Комитетом Правления по финансовым 

вопросам. И если они составят рекомендацию для Правления 

ICANN, нам предстоит важный этап публикации предлагаемых 

планов, которые будут отправлены на рассмотрение Правлению 

ICANN. На этом этапе мы опубликуем их на странице 

общественного обсуждения, где с ними может ознакомиться 

сообщество ICANN.  
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И затем, если Правление ICANN утвердит эти планы 

приблизительно в мае 2022 года, наступит период наделенного 

полномочиями сообщества, который продлится примерно 28 

дней. И если не будет подано ходатайства, эти планы вступят в 

силу до начала следующего финансового года. Они смогут 

вступить в силу в начале следующего финансового года. 

Вот краткое описание следующих этапов процесса планирования 

на 2023 финансовый год. 

И... 

 

МАРГАРЕТ БЕНАВИДЕС (MARGARET BENAVIDES): Спасибо, Бекки. Хочу сказать, что у 

нас есть вопрос в чате от Ромуло. Я могу прочитать вслух, если 

хотите. «Правление в одностороннем порядке отвечает за 

составление и утверждение бюджета? Есть ли другие участники?» 

Не могли бы вы ответить на этот вопрос, спасибо. 

 

БЕККИ НЭШ: Пожалуйста, перейдите на один слайд назад. Вот у нас обзор 

общей процедуры планирования. Согласно Уставу ICANN, именно 

Правление ICANN утверждает план операционной деятельности и 

бюджет, в частности, пятилетний план операционной 

деятельности и годовой план операционной деятельности и 

бюджет. Однако процесс планирования проходит в 

сотрудничестве между сообществом, корпорацией и Правлением.  
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В ответ на ваш вопрос, сообщество имеет возможности принять 

участие в каждом этапе планирования. В частности, мы проводим 

с сообществом заседания по определению стратегических 

перспектив — заседания по выявлению тенденций, которые 

вносят вклад в ежегодный цикл планирования. Также есть 

возможности для участия и вебинары. И будет этап 

приоритезации планирования в рамках процесса планирования. И 

затем мы опубликуем планы для общественного обсуждения. И это 

один из важнейших этапов для предоставления комментариев 

сообщества. После периода общественного обсуждения мы 

перейдем к этому этапу внесения изменений в планы, если они 

будут, и затем к их принятию. 

Надеюсь, что ответил на ваш вопрос. И большое спасибо за 

вопрос. 

Если можно вернуться — спасибо. Давайте перейдем к 

следующему разделу. Я предоставлю последнюю информацию о 

планировании проекта концепции приоритезации планирования 

под руководством отдела планирования ICANN.  

Следующий слайд. Чтобы дать представление для тех, кто еще не 

участвовал в этом проекте, он начат в рамках одной из 15 рабочих 

инициатив плана операционной деятельности ICANN на 2021 

финансовый год. Поэтому в ICANN это называется планированием. 

И эта рабочая инициатива входила в планы на 2021, затем на 2022 

и теперь на 2023 финансовые годы.  
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Одним из компонентов этой рабочей инициативы является 

составление проекта концепции приоритезации планирования 

для усовершенствования процедуры планирования ICANN в 

целом. Отдел планирования ICANN возглавляет эту рабочую 

инициативу и этот проект в рамках программы разработки 

проекта концепции приоритезации планирования.  

В результате проекта должен быть составлен проект концепции 

приоритезации планирования для использования в ходе процесса 

ежегодного планирования. Также в рамках проекта 

предполагается работа над пилотным проектом вместе с 

сообществом. Темой пилотного проекта являются ожидающие 

выполнения рекомендации по итогам проверки. Это то, над чем 

мы работаем в настоящее время: организация пилотного проекта 

с целью проверки концепции приоритезации планирования и 

способов развития диалога относительно приоритезации 

планирования и достижения консенсуса. 

Следующий слайд, пожалуйста. Проект был запущен в 2021 

финансовом году, примерно в апреле-мае. В рамках проекта 

корпорация ICANN провела примерно 17 консультаций. Это пять 

обзоров и введений в проект и двенадцать семинаров с группами 

сообщества. Мы провели семинары и презентации для ряда 

организаций или групп, которые перечислены здесь. Всего было 

более 20 участников. Мы собрали примерно 140 единиц данных, 

которые считаются комментариями по этой концепции 

приоритезации планирования.  
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Хотим подчеркнуть, что мы ценим участие сообщества в этих 

консультациях. И эта информация помогла нам при разработке 

предложений и проекта концепции приоритезации 

планирования. 

Следующий слайд, пожалуйста. По состоянию на текущий момент 

мы предоставили все данные, которые мы задокументировали в 

качестве отзывов по итогу консультаций и отзывов сообщества. В 

начале следующей недели, то есть в конце февраля будет 

опубликован документ проекта концепции приоритезации 

планирования, и мы объявим об этом в блоге. Также мы разместим 

сообщение на вики-странице сообщества по финансам и 

планированию, где будет опубликован этот документ. 

Документ является версией 1 проекта концепции. Хотим 

подчеркнуть, что для этого проекта необходима 

широкомасштабная и многообразная обратная связь от 

корпорации, Правления и сообщества. Мы публикуем первую 

версию, которая послужит основой для пилотного проекта, но 

после этого мы получим отзывы на открытых вебинарах и по 

пилотному проекту, которые потом используем при разработке 

будущей версии предложенной концепции. Есть много 

возможностей принять участие в пилотном проекте SO и AC и в 

наших открытых вебинарах. 

Наш пилотный проект запланирован на март–начало апреля. Этот 

срок позволит нам продвинуться в работе над отсортированным 
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по приоритетности списком рекомендаций по итогам проверки. 

Благодаря этому мы сможем приступить к следующим этапам 

реализации проекта, то есть разработке механизма выполнения 

наиболее важных рекомендаций и последующей реализации этого 

процесса для реализации проектов. 

Мы также проведем открытый вебинар для проверки всей 

информации и получения отзывов сообщества по проекту 

концепции приоритезации планирования. Он пройдет через две 

недели после конференции ICANN73.  

Сейчас я сделаю паузу, чтобы ответить на комментарии, которые 

могли поступить во время презентации. 

 

МАРГАРЕТ БЕНАВИДЕС (MARGARET BENAVIDES): Привет, Бекки. Да, у нас есть два 

вопроса. Первый вопрос от Набила. Вопрос таков: «Продолжает ли 

IANA принимать участие в подготовке планов и бюджетов ICANN?» 

 

БЕККИ НЭШ: Большое спасибо за этот вопрос. Да. Операционный план и 

бюджет IANA разрабатываются в качестве этапа процесса 

планирования. Планы IANA разрабатываются и публикуются для 

общественного обсуждения раньше общих планов ICANN. В состав 

плана ICANN включается вся информация, относящаяся к 

функциям IANA. Это является частью функциональных 
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мероприятий и также упоминается в документах по рабочим 

инициативам. 

 Однако в соответствии с Уставом ICANN существует операционный 

план и бюджет для PTI и для IANA, и он публикуется для 

общественного обсуждения. И это общественное обсуждение 

прошло минувшей осенью в конце 2021 календарного года. 

 Однако проверка этих планов Правлением ICANN запланирована 

на текущий месяц, на февраль. После рассмотрения Правлением 

ICANN рекомендации Комитета Правления по финансовым 

вопросам по принятию этих планов будет сделано заявление. 

 Надеюсь, это ответ на вопрос, так как это относится к общему 

процессу планирования на этом слайде. 

 

МАРГАРЕТ БЕНАВИДЕС (MARGARET BENAVIDES): Спасибо, Бекки. У нас 

дополнительный вопрос от Джима Прендергаста (Jim Prendergast). 

«Когда вы рассчитываете завершить работу над концепцией 

приоритезации планирования?» Спасибо. 

 

БЕККИ НЭШ: Спасибо за вопрос. Планирование в рамках рабочей инициативы 

ICANN, опять-таки, включает в себя проект концепции 

приоритезации планирования, который способствует общему 

процессу планирования. После завершения пилотного проекта 
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происходит подготовка окончательной версии или реализация 

концепции. И весь опыт, полученный при работе над пилотным 

проектом, будет воплощен в версии 2 предлагаемой концепции.  

 Также мы будем получать предложения сообщества, так как на 

этом этапе процесса планирования нам необходимо получать 

широкий спектр предложений, чтобы с помощью сообщества 

расставить приоритеты перед разработкой подробных 

операционных планов и бюджетов, которые будут затем 

опубликованы для общественного обсуждения. 

 Так что после пилотного проекта приоритезации планирования 

мы предложим версию 2 для общественного обсуждения и начнем 

развертывать этот процесс в рамках работы над операционным 

планом и бюджетом на 2024 финансовый год. Первый этап 

реализации предполагается в мае–июне, но повторюсь, будет 

продолжаться постоянное совершенствование проекта 

приоритезации планирования в сотрудничестве с сообществом. 

 Спасибо за вопрос. 

 

МАРГАРЕТ БЕНАВИДЕС (MARGARET BENAVIDES): Спасибо, Бекки. И у нас есть вопрос 

от Ирины Данелия (Irina Danelia). Вопрос следующий: «Есть ли 

отчет за 2021 год со сравнением фактических и плановых 

показателей для рабочих инициатив и для функциональных 

мероприятий? Что было сделано и что было достигнуто?» 
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ВИКТОРИЯ ЯНГ (VICTORIA YANG): Я могу ответить на этот вопрос, если 

можно. И Бекки, дополните меня, если я что-то упущу. В целом 

документ для планирования создан с оглядкой на перспективу. Мы 

должны спланировать и составить перечень мероприятий на один 

финансовый год и на пять финансовых лет вперед. Так что этот 

документ составлен на перспективу. 

 Но где мы сообщаем о проделанной работе? Как уже говорилось, 

сейчас есть несколько документов. К общим документам 

относятся отчет генерального директора и годовой отчет. И есть 

еще несколько документов, в которых различные отделы 

сообщают об их работе. Например, отдел соблюдения договорных 

обязательств публикует ежемесячную отчетность и показатели 

качества работы. 

 При этом, что касается планирования рабочей инициативы ICANN 

и рабочего плана Комитета Правления по стратегическому 

планированию, предполагается, что мы будем работать над 

концепцией информирования о ходе работы, чтобы лучше 

сообщать о работе над планом, спрогнозированным для годового 

и пятилетнего планов операционной деятельности, в том числе 

относительно пятилетнего стратегического плана. 

 Вот так обстоят дела в настоящее время. Надеюсь, мы сможем 

разработать лучший механизм отчетности, который был бы более 
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централизованным и позволил бы нам лучше информировать о 

нашей работе. 

 Надеюсь, что это является ответом на ваш вопрос. 

 

МАРГАРЕТ БЕНАВИДЕС (MARGARET BENAVIDES): Спасибо, Виктория. У нас 

дополнительный вопрос от [Наджри]. «Как сообщество ICANN 

контролирует и обеспечивает подотчетность реализации 

согласованных или запланированных бюджетов на финансовый 

год?» 

 

БЕККИ НЭШ: Я отвечу на этот вопрос. Большое спасибо за этот вопрос. 

Сообщество принимает участие во всех этапах процесса 

планирования ICANN. По вашему вопросу о «контроле и 

подотчетности», наверное, подойдет согласованный 

операционный план и бюджет на финансовый год. Мы проводим 

общественное обсуждение каждого проекта годового плана и 

пятилетнего плана.  

И, как указала Виктория, в течение года мы проводим вебинары и 

собираем предложения по всей финансовой информации, 

которая публикуется на нашем веб-сайте. Также доступна 

информация в годовом отчете. 



Неделя подготовки к ICANN73 — отчет о планировании на 2023 

финансовый год RU 

 

 

Стр. 27 из 28  

 

Будут и другие возможности принять участие в мероприятиях 

ICANN и предоставить комментарии при любой возможности 

участия. Спасибо. 

 

МАРГАРЕТ БЕНАВИДЕС (MARGARET BENAVIDES): Сейчас я не вижу других вопросов и 

комментариев, но если у вас есть вопросы и комментарии, не 

стесняйтесь поднять руку в Zoom, и мы включим вам микрофон. 

Будет отлично, если вы его включите. И, пожалуйста, выключите 

его, если не выступаете. Спасибо. 

 

БЕККИ НЭШ: Поскольку никто не поднял руку и не задает вопрос, хочу сообщить 

кое-что об участии в процессе планирования ICANN. На этом 

слайде показаны три различных способа, с помощью которых 

члены сообщества могут принять участие.  

Первый пункт слева — каждый раз во время периода 

общественного обсуждения можно зарегистрироваться для 

получения уведомлений о событиях, связанных с этим 

общественным обсуждением. Поэтому призываем сообщество 

ICANN перейти на сайт ICANN.org, просмотреть комментарии 

сообщества и зарегистрироваться для получения уведомлений. 

 Также на этом слайде — можем опубликовать это в чате — есть 

ссылка на вики-страницу сообщества по планированию и 

финансам. На этой странице мы будем публиковать все наши 
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записи открытых вебинаров. Также там есть раздел для рабочей 

инициативы планирования ICANN. И в частности, в этом разделе 

будет опубликована концепция приоритезации планирования. 

 Также хотим призвать вас подписаться на список финансирования 

сообщества. Это список рассылки регулярных новостей о 

планировании и финансовой деятельности. Можно 

зарегистрироваться в списках рассылки на сайте ICANN.org или 

отправить запрос непосредственно по адресу planning@ICANN.org, 

и отдел планирования и финансов сможет рассмотреть ваши 

вопросы о нашей работе и/или зарегистрировать вас в списке 

рассылки. 

 И теперь мы спросим, есть ли еще вопросы или комментарии по 

этому вебинару.  

И если нет, хотим поблагодарить всех за участие. Благодарю вас за 

то, что уделили нам время. И тогда мы закрываем это заседание. 

Спасибо. 

 

МАРГАРЕТ БЕНАВИДЕС (MARGARET BENAVIDES): Всем спасибо. 
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